

EWorkout Sport & Chill - Volleyballturnier



- Turnier:** Volleyball Turnier Mixed
- Ort:** Universitätssportzentrum Campus-Sporthalle
Ehrenbergstraße 51
98693 Ilmenau
- Dauer:** 14:30 bis ca. 16:30 Uhr
- Spielmodus:**
- Anzahl Mannschaften je nach Anmeldung.
 - Mannschaftszusammenstellungen werden gelost.
 - 2 Gewinnsätze bis jeweils 15 Punkte mit 2 Punkten Differenz.
 - Bei Unentschieden zählen die Punktdifferenzen.
- Das Schiedsgericht wird vom Uni-Team der TU Ilmenau gestellt.
- Wettkampfregeln:** Gespielt wird nach offiziellem Regelwerk des DVV!
Kurzübersicht:
- 6 Feldspieler*innen, die im Uhrzeigersinn nach Satzpunkt rotieren.
 - Ein Team besteht aus einer/m Zusteller*in und zwei Angreifern*innen im Vorderfeld und drei annehmenden Spieler*innen im Hinterfeld
 - Jedes Team hat max. drei Ballkontakte, bevor der Volleyball über das Netz gehen muss.
 - Eine Berührung bei einem Block zählt dabei nicht als Ballkontakt und einer/m Spieler*in sind keine zwei Kontakte hintereinander erlaubt.
 - Die Mannschaft, die einen Spielzug gewinnt, erhält einen Punkt und außerdem das Aufschlagrecht.
 - Als Punkt gilt, wenn der Ball auf dem gegnerischen Feld landet. Geht der Ball ins Aus, jmd. berührt das Netz oder es einer Mannschaft nicht gelingt, ihn regelgerecht zurückzuspielen, spricht einen Fehler macht, ist der Spielzug vorbei.
 - Fehler können laut Volleyball Regeln folgendes sein: Ein Team bzw. ein Teammitglied passt den Ball zu oft, hält ihn fest, schlägt den Volleyball unter bzw. gegen das Netz oder berührt das Netz.
- Preis:** Platz 1 bis 3 erhalten Medaillen.
- Mitzubringen:**
- Wenn ihr sie schon besitzt, Eure Thoska.
 - Kurze Sportkleidung mit sauberen Hallenschuhen.
 - Getränke und Verpflegung.
 - Handtuch, wenn ihr danach im USZ duschen wollt (50 ct).
- Hinweise:**
- Gespielt wird nur im eigenen körperlichen Ermessen mit Respekt und sportlicher Fairness zu allen Mitspieler*innen.
 - Das Mitbringen und der Konsum von Alkohol und anderen Suchtmitteln ist nicht gestattet.
- Kontakt:** Maika Binder maika.binder@tu-ilmenau.de Marius Engler marius-michael.engler@tu-ilmenau.de

Bei Fragen meldet Euch gerne bei unserem Trainerteam!

Viel Spaß und Erfolg wünschen Euch das Volleyball-Trainerteam!

P.s. ... und wenn du mehr Interesse an Volleyball hast, dann melde dich gerne bei unseren Trainern



EWorkout Sport & Chill - Volleyballturnier

- Tournament:** Volleyball Tournament Mixed
- Location:** University Sports Centre Campus-Sports Hall
Ehrenbergstraße 51
98693 Ilmenau
- Duration:** 2:30 p.m. to approx. 4:30 p.m.
- Game mode:**
- Number of teams depending on registration.
 - Teams will be drawn by lot.
 - 2 winning sets up to 15 points each with 2 points difference.
 - In case of draw the points differences count.
- The referee will be provided by the TU Ilmenau university team.
- Competition rules:** The tournament is played according to the official rules of the DVV!
Brief overview:
- 6 field players who rotate clockwise according to set point.
 - A team consists of one server and two attackers in the front field and three receiving players in the back field.
 - Each team has a maximum of three ball contacts before the volleyball must go over the net.
 - A contact during a block does not count as a ball contact and a player is not allowed two contacts in a row.
 - The team that wins a rally gets a point and the right to serve.
 - A point is scored when the ball lands on the opponent's court. If the ball goes out of bounds, someone touches the net or a team fails to return it according to the rules, i.e., makes a mistake, the game is over.
 - According to the volleyball rules, mistakes can be the following: a team or team member passes the ball too often, holds it, hits the volleyball under or against the net, or touches the net.
- Prices:** 1st to 3rd place will receive medals.
- To bring:**
- If you already have it, your thoska.
 - Short sports clothes with clean indoor shoes.
 - Drinks and food.
 - Towel, if you want to shower afterwards in the USZ (50 ct).
- Notes:**
- Played only at your own physical discretion with respect and sporting fairness to all fellow players.
 - Bringing and consuming alcohol and other addictive substances is not allowed.
- Contact:** Maika Binder maika.binder@tu-ilmenau.de Marius Engler marius-michael.engler@tu-ilmenau.de

If you have any questions, please contact our coaching team!

The volleyball coaching team wishes you a lot of fun and success!

P.s. ... and if you are more interested in volleyball, feel free to contact our coaches!